

Betreff:

Geschwindigkeitsmessungen Eulerstraße

Organisationseinheit:

Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr

Datum:

22.11.2018

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 213 Südstadt-Rautheim-Mascherode
(zur Kenntnis)

Sitzungstermin

20.11.2018

Status

Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der SPD-Fraktion vom 06.11.2018 wird wie folgt Stellung genommen:

Die Eulerstraße weist ein deutlich geringeres Verkehrsaufkommen als die Elsa-Neumann-Straße auf. Die Fahrbahnbreite ist geringer und wird zudem durch Baumstandorte weiter eingegrenzt.

Aufgrund des geringen Verkehrsaufkommens beurteilt die Verwaltung die Situation auf der Eulerstraße weniger problematisch als auf der Elsa-Neumann-Straße.

Derzeit wird daher kein Handlungsbedarf für verkehrsberuhigende Maßnahmen in der Eulerstraße gesehen.

Die Verwaltung wird erneut ein Geschwindigkeitsmessdisplay für die Eulerstraße einplanen, um die Anwohner und Besucher dieses Wohngebietes auf die nur zu fahrende Schrittgeschwindigkeit im verkehrsberuhigten Bereich zu sensibilisieren.

Benscheidt

Anlage/n:

keine